

## 鳥森住区と関わった日々

中日黒周辺街づくり協議会委員  
元上三鳥森町会長 久保田 正美



2015鳥森住区まつり 模擬店で

諸先輩の跡を継ぎ、高齢化社会にふさわしい活動を目指し、日夜努力し、穏やかな社会となりますよう、微力ながらお手伝いさせていただくこととなりました。

地域発展のため、また安心、安全な社会であることを願い、民生委員、区政モニター等、役を引き受けました。期待通りにはなかなか達しませんが、気持ちは常にもち、実行してまいりました。

人と向き合う中では、信頼と感謝の言葉が必要です。各自が自發的な心をもち、一歩一歩進むよう、心がけてまいりたく存じます。

これからの中高齢化社会にふさわしい活動を元気で楽しい元気で楽しい場であるよう、お手伝いさせていただきま

し上げます。

## 地域の子供たちのために

元青少年委員、元日黒区子供会  
連合会会長 高頭 幸子

私は長い間、鳥森剣道同好会と関わってきました。昔、自宅の隣の空き地で遊んでいる子供たちがいて危ないなあと思い、子供たちが思い切り動けるようにと剣道の場を作りました。たくさんの方にお世話をになり、私も全日本剣道連盟から表彰され、光榮でした。

地域では清さんの背中を見て、青少年委員を引き継いだり、子供会の仕事をしたりしてきました。一泊二日で鳩ノ巣キャンプにも行き、大勢の子供たちと関わって楽しかったです。子供たる心をリードする人、後ろからフォローする人、よく気が付いて動いてくれる人など、大人たちが力を合わせていました。これからも子供たちが元気に育つ地域であつてほしいと思います。

久保田慶一氏が住区の初代会長になった時、運動会を鳥森小学校校庭で行うことになり、他の町会の皆様もお誘いしました。

日下 美代子

各町会でお神輿も手作りし、会場を回っていたように思います。町会対抗の競技もあり、皆、楽しそうでした。

藤野 万壽美

## 運動会の思い出ばなし！

新上六町会 富井 さち子

昭和五十年代頃、菅刈小学校で何回か町会の運動会を行い、その後、鳥森小学校に変更して開催しました。

運動会は青少年補導部の白浜さんが中心となり、ラジオ体操から始まり、各競技へ（紅白玉入れ、パン食い競争、綱引き、スプリンタース、徒競走など）。私も結婚し子供もでき、家族一同またご近所の方達も参加して、楽しいひとときを過ごしました。

町会の久保田慶一氏は鳥森住区創立に尽力され、住区の初代会長になりました。

私が一番なつかしく記憶に残っていることは、昼食時、校庭に敷物を敷き、各家庭の手料理を食べながらいろいろな会話をしたことです。最後に同級生の故増山君の活動も忘れられない思い出の一つです。



新上六町会運動会(鳥森小)  
1986(昭和61年)5月11日(日)